



Jurnal Online Sosiologi Fiaip Unair

KOMUNITAS

Backpacking ala mahasiswa
(Studi deskriptif tentang gaya hidup pada mahasiswa)
Rizky Almira Rahmawati

Strategi pengemis dalam hidup bermasyarakat di kota Surabaya
Pramudita Rah Mukti

Konstruksi tentang jenis kelamin (Studi dikalangan ABG Homoseksual)
Kartikawardhani

Konflik internal dalam komunitas Bonek
Rizal Mustofa Kamal

Dinamika konflik perguruan silat setia hati
(Studi konflik Simon fisher pada kasus konflik kekerasan setia hati terate dengan setia hati tunas muda winongo di kabupaten Madiun)
Agus Listiana

Konstruksi realitas terhadap jabatan pada istri TNI AD
Aditya Anggara Ramadhany

Simbol Interaksi kaum lesbi
(Studi deskriptif mengenai simbol-simbol interaksi sebagai wujud identitas diri pada kelompok lesbi di Surabaya)
Intan Permatasari

Jaringan social komunitas RNI dalam memenuhi kebutuhan darah Rhesus Negatif
(Studi deskriptif pada komunitas Rhesus Negatif Indonesia (RNI) di Surabaya)
Novarisma Dwi Irawati

Sosialisasi tentang pengetahuan keagamaan oleh orang tua beda agama kepada anaknya
Dhiva Airlangga

Hegemonisasi tokoh masyarakat dalam pembebasan lahan
(Studi kasus pembebasan lahan di kelurahan Tambaa'an Kec. Gadingrejo Kab. Pasuruan)
Karina Puspitasari

Pemanfaatan waktu luang pada masyarakat lapisan bawah
(Studi kasus tentang perilaku masyarakat lapisan bawah disekitar tol tambak sumur kel. Tambak sumur, kab. Sidoarjo)
Swastika Dyah Pramesti

**DEPARTEMEN SOSIOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA**

Table of Contents

No.	Title	Page
1	KONFLIK INTERNAL DALAM KOMUNITAS BONEK (Studi deskriptif perpecahan dan perselisihan dalam mendukung team Persebaya yang terjadi di kalangan Bonek di Surabaya)	1 - 14
2	Strategi Pengemis Dalam Hidup Bermasyarakat di Kota Surabaya	1 - 15
3	Korean Idol Rated Fanfiction (Studi Deskriptif tentang Kecenderungan Tindakan Sosial Remaja Usia Sekolah Menengah Atas Pembaca Korean Idol Rated Fanfiction di Surabaya dalam hal Perilaku Seksualnya)	1 - 16
4	SIMBOL INTERAKSI KAUM LESBI (Studi Deskriptif Mengenai Simbol “ Simbol Interaksi Sebagai Wujud Identitas Diri Pada Kelompok Lesbi di Surabaya)	1 - 16
5	Makna Penggunaan Jilbab di Kalangan Mahasiswi Muslim yang Tidak Berjilbab (Studi Deskriptif Pada Mahasiswi Fakultas Farmasi di Universitas Airlangga dan Mahasiswi Jurusan Bahasa Inggris di Universitas Muhammadiyah Surabaya)	1 - 17
6	“KONSTRUKSI SOSIAL MAHASISWA TERHADAP GAYA HIDUP METROSEKSUAL”•Studi Pada Mahasiswa Metroseksual di Fakultas Ilmu Sosial Universitas Airlangga	1 - 18
7	Sosialisasi Norma kepada Anak Autis Studi Deskriptif tentang Proses Sosialisasi Norma oleh Orang Tua kepada Anak Autis dalam Keluarga di Surabaya	1 - 18
8	KONSTRUKSI REALITAS TERHADAP JABATAN PADA ISTRI TNI “ AD Studi di PERSIT TNI “ AD Surabaya	1 - 19
9	POLARISASI DALAM KEHIDUPAN SOSIAL PARA KETURUNAN BANGSAWAN DI SUMENEP	1 - 19
10	BACKPACKING ALA MAHASISWA Studi Deskriptif Tentang Gaya Hidup Pada Mahasiswa Universitas Airlangga Surabaya	1 - 19
11	TINDAKAN SOSIAL MASYARAKAT YANG TELAH MENUNAIKAN IBADAH HAJI (Studi Deskriptif Mengenai Tindakan Sosial Masyarakat Yang Telah Menunaikan Ibadah Haji di Kelurahan Wonokusumo)	1 - 20
12	Konstruksi Sosial Keluarga Tanpa Anak (Studi Deskriptif Tentang Makna Keluarga Tanpa Anak dan Stigma yang Dialami Oleh Pasangan Suami Istri Tanpa Anak di Surabaya)	1 - 20
13	KONSTRUKSI TENTANG JENIS KELAMIN (Studi dikalangan ABG Homoseksual)	1 - 20
14	Pemanfaatan waktu luang pada masyarakat lapisan bawah	1 - 21
15	“DINAMIKA KONFLIK PERGURUAN SILAT SETIA HATI”• (Studi Konflik Simon Fisher Pada Kasus Konflik Perguruan Silat Setia Hati Terate Degan Perguruan Silat Setia Hati Tunas Muda Winongo Di Madiun)	1 - 22
16	“JARINGAN SOSIAL KOMUNITAS RNI DALAM MEMENUHI KEBUTUHAN DARAH RHESUS NEGATIF”• [Studi Deskriptif pada Komunitas Rhesus Negatif Indonesia (RNI) di Surabaya]	1 - 22
17	SOSIALISASI TENTANG PENGETAHUAN KEAGAMAAN OLEH ORANG TUA BEDA AGAMA KEPADA ANAKNYA (STUDI DESKRIPTIF DI SURABAYA) DHIVA AIRLANGGA	1 - 23
18	Studi deskriptif konstruksi sosial anak jalanan terhadap kekerasan yang dilakukan satuan Polisi Pamong Praja di Surabaya	1 - 25
19	HEGEMONISASI TOKOH MASYARAKAT DALAM PEMBEBASAN LAHAN	1 - 29
20	Kohesivitas penduduk asli dan pendatang dalam multikulturalisme	1 - 35

KONFLIK INTERNAL DALAM KOMUNITAS BONEK (Studi deskriptif perpecahan dan perselisihan dalam mendukung team Persebaya yang terjadi di kalangan Bonek di Surabaya)

KONFLIK INTERNAL DALAM KOMUNITAS BONEK (Studi deskriptif perpecahan dan perselisihan dalam mendukung team Persebaya yang terjadi di kalangan Bonek di Surabaya)

1. rizal mustofah kamal --> Mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik / rkamal031@Gmail.com

Abstract

Konflik yang terjadi ini merupakan Konflik Internal yang terjadi di dalam Komunitas Bonek di Surabaya. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :1). Apakah latar belakang dari konflik internal yang terjadi dalam Komunitas Bonek? 2). Bagaimana proses konflik internal tersebut terjadi dalam Komunitas Bonek? 3). Sejauh mana proses negosiasi dan mediasi yang sudah dilakukan oleh pihak-pihak yang terkait? 4). Bagaimana penyelesaian dari konflik internal dalam Komunitas Bonek tersebut? Sedangkan untuk menjawab permasalahan tersebut dalam penelitian ini digunakan teori Konflik dari Ralf Dahrendorf bahwa konflik yang terjadi karena ada kepentingan yang di perebutkan. Penelitian ini merupakan tipe penelitian deskriptif dengan analisa kualitatif. Sedangkan teknik pemulihan informan yang digunakan adalah purposive yang berarti peneliti telah mengkategorikan informan-informan yang akan diwawancarai untuk memperoleh informasi yang dibutuhkan. Selanjutnya untuk pengumpulan data atau informasi peneliti menggunakan teknik wawancara mendalam dengan menggunakan pedoman wawancara.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa : pertama, konflik terjadi karena adanya kepentingan yakni kepentingan politik yang meliputi kekuasaan dan kepentingan ekonomi. Kedua, berbagai solusi sudah dilakukan diantaranya lewat jalan melakukan diskusi, dengan mendatangkan mediator tetapi tidak juga memperoleh jalan keluar terhadap konflik yang terjadi. Malah konflik semakin meluas dan mengarah ke arah yang berbuntut dengan kekerasan fisik sampai pada akhirnya ketika solusi-solusi yang dilakukan tidak juga berhasil. Maka dilakukan resolusi terakhir dengan penyelesaian secara jalur pengadilan

Kata Kunci: Dahrendroff, Konflik, Bonek, Komunitas

Keyword : dahrendroff, konflik, bonek, komunitas, ,

Daftar Pustaka :

1. **Junaedi, Fajar, (2012).** Bonek (Komunitas Supporter Pertama dan Terbesar di Indonesia).. yogyakarta : Mata Padi Presindo.